



COMPTE RENDU D'UNE RÉUNION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'A.H.M.C.O. (L'« ASSOCIATION ») TENUE LE 16 SEPTEMBRE 2019 À L'ARÉNA BRUNO-VERRET À LÉVIS

Étaient présents:

Maxime Gagné
Nadia Fortin
Mario Ouellet
David Lacasse
Éric Thibault
Arnaud Ricci
Tony Gingras

Étant tous les membres du Conseil d'administration de l'Association et

Alexandre Paré, coordonnateur hockey
Maxime Lottinville, coordonnateur administratif

1. Ouverture de la réunion et vérification du quorum

Le quorum étant constaté, la réunion est déclarée régulièrement constituée et ouverte à 19h02.

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour

Maxime Gagné fait la lecture de l'ordre du jour. Il est proposé de laisser le varia ouvert. Sur proposition dûment appuyée, l'ordre du jour est approuvé tel que proposé avec le varia ouvert.

3. Adoption du compte rendu de la réunion du 16 septembre 2019 et point de suivi

Sur proposition dûment appuyée par Eric Thibault et secondée par Arnaud Ricci, le compte rendu du 16 septembre dernier est adopté à l'unanimité. Les points de suivi se retrouvent dans l'ordre du jour et seront discutés au fur et à mesure que la réunion avance.

4. Situation hockey

a) **Pré-Novice:** David nous fait un résumé de la situation Pré-Novice. Il y aura rencontre pour les parents dans les prochaines semaines, Les Remparts sont réservés.

b) **Novice:** Eric nous fait un résumé de la situation Novice. Les rencontres de parents Novice ont été effectuées, il y aura 13 équipes masculines et 2 féminines. Les bandes séparatrices du Novice et les chariots devront être modifiés pour le 2 novembre 2019.



c) **Atome:** Tony nous parle de l'excellent travail de Jérôme Lapointe comme directeur de niveau. Il est discuté d'avoir une dérogation Atome vers le Novice, des discussions ont lieu et à l'unanimité, le Conseil refuse cette dérogation car cette demande provient des entraîneurs et non des parents du joueur concerné. Plusieurs litiges Atome sont en cours et des discussions sont entamées à ce sujet. Les décisions sont entérinées.

d) **Pee-Wee et Midget:** Nadia dresse un portrait des deux niveaux. Outre la difficulté de recruter des bénévoles entraîneurs, les camps Pee-Wee et Midget se sont très bien déroulés. Bon travail de Sébastien D'Astous comme directeur des deux niveaux.

f) **Bantam et Junior:** Pascal Couture a fait un travail colossal avec les Bantam. Arnaud accorde une grande réussite du camp au travail de Pascal. Petit désaccord dans le Junior qui mène à une décision unanime du Conseil.

g) **Féminin:** Mario dresse un portrait très positif du camp féminin.

5. Sentiments d'appartenance, bandes de noms et collants de casque

Maxime Gagné nous annonce que les bandes de noms ont été reçues dans la semaine. Elles seront remises aux entraîneurs à la réunion du 15 octobre prochain. Nous avons pris entente avec Mme Morneau, la couturière, pour qu'elle installe les bandes au coût de 2\$/chandail. Le coût sera pris en charge par l'Association. Cependant, l'Association pense à charger un dépôt aux membres pour le retour des chandails, en bonne condition, à la fin de la saison. Des discussions ont lieu. Il est entendu que les membres donneront chacun un chèque post-daté du 15 mai de 50\$ à leur gérant respectif, lequel, qui sera détruit au retour du chandail en bonne condition avec la bande de nom enlevée.

Des collants Husky seront remis aux entraîneurs gratuitement pour chaque casque Husky porté durant la saison.

6. Administration

Les heures d'ouverture du bureau des Husky seront envoyées aux membres. Ces heures seront en vigueur jusqu'au 21 décembre. Certaines modifications auront lieu au retour du congé des Fêtes.

a) **Mode de paiement:** dû à des complications et au départ de Christian Labbé, le mode de paiement Paypal a été retiré des possibilités de paiement des Husky. Il reste AccèsD, Interac, chèque et /ou square (carte de crédit) directement au bureau.

b) **SAP:** David nous fait un résumé des différents produits que Sports aux puces veut mettre en marché avec notre accord. Gourdes d'eau et rondelles sont les choix arrêtés par le Conseil. Des discussions ont lieu sur les prix et les quantités

c) **Gestion(entreposage vs stock vs espace) et suivi d'inventaire:** dans l'optique de vouloir libérer des espaces dans nos locaux d'entreposages, il a été voté à l'unanimité que nos vieux chandails Husky soient offerts gratuitement à tous nos membres, et ce jusqu'au 31 octobre 2019. La balance sera envoyée à la Ressourcerie de Lévis et Entraide Diabétique.



7. Programme Hockey

Alexandre nous fait un rapport des principales activités de l'Association. Les directeurs techniques ont débuté leur tournée des équipes. À l'exception près, la réception des entraîneurs est excellente! Discussion sur la clinique des gardiens, la clinique des défenseurs et les ateliers techniques. Un communiqué sera envoyé aux membres puisqu'il reste des places dans de disponibles. Les membres ont répondu positivement aux journées pédagogiques. À l'unanimité les tests sur glace ont été annulés cette année par manque de temps. Si des entraîneurs souhaitent en faire dans leur niveau, ils pourront contacter Alexandre à cet effet. Plusieurs équipements ont été achetés par Alexandre pour combler les besoins dans les différentes catégories.

8. Rencontre des gérants et des entraîneurs

La date pour la rencontre des gérants et des entraîneurs Atome à Junior et pour le féminin a été fixée pour mardi le 15 octobre respectivement à 19h00 et 20h00. Les entraîneurs-chefs ont l'obligation d'être présents puisque les informations qu'ils recevront sont importantes.

La date pour la rencontre des entraîneurs Novice a été fixée pour le mardi 12 novembre à 19h00

9. Suivi Regroupement Double lettre

La saison de la LHQCA débutera le 12 octobre. Les dirigeants de l'organisation Express Rive-Sud ont reçu un haut taux de satisfaction pour leur camp de sélection. La catégorie Atome est en attente d'une décision de dérogation faite à Hockey Québec. Celle-ci pourrait avoir des répercussions dans notre association. À suivre.

10. Virage discipline

Maxime et Nadia font état du nouveau code de discipline et des répercussions sur notre Association. Certains jeunes problématiques ou entraîneurs "émotifs" seront rencontrés avant le début de la saison pour s'assurer de la compréhension de ce nouveau code et des mesures disciplinaires qui les accompagnent.

11. Articles promotionnels (sélection et commandes)

Arnaud nous dresse un résumé des articles promotionnels selon les prix de nos fournisseurs. Il est entendu que nous passerons une commande pour recevoir les articles suivants très rapidement: les nouvelles tuques, les nouveaux manteaux, les nouveaux chandails à capuchon et les nouveaux t-shirts. Des discussions ont lieu sur le prix d'un autre chandail à capuchon. Les fournisseurs devront retourner en soumission.

12. Photographe

David nous fait part des offres des différents photographes. Il est accepté à l'unanimité qu'un message aux différents niveaux soit envoyé pour leur suggérer les photographes M.Alain Désilets et Mme Mélina Dufour. Nos membres pourront faire affaire avec celle ou celui qu'ils préfèrent.



13. Communications

Les membres du Conseil réfléchissent à une façon de ne pas trop encombrer nos messageries personnelles et regardent aux possibilités de fonctionner par Facebook ou Messenger. Maxime Lottinville demande aux membres de lui fournir un spécimen de chèque pour activer nos dépenses de cellulaire à raison de 30\$/ mois durant la saison de hockey.

14. Suivi du plan de commandite

Maxime Gagné attend les prix d'impression des bandes pour le Novice.

15. Prochaine réunion

La prochaine réunion du Conseil d'administration a été fixé au 11 novembre 19h00

16. Festival Pré-Novice et Novice

Eric Thibault se penchera dans la prochaine semaine sur les demandes de subvention aux différents paliers gouvernementaux ainsi qu'à la Caisse populaire. Maxime Gagné demande à ce que des comités pour l'organisation des festivals soient mis en place pour la prochaine réunion.

17. Varia

Alexandre nous rapporte la possibilité de faire pratiquer un jeune de Gaspésie double lettre avec nos équipes. Il a été entendu par le CA que le jeune peut pratiquer, mais dans un groupe du regroupement double lettre.

La prochaine date du comité hockey est fixée au lundi 18 novembre à 19h00

18. Levée de l'assemblée

L'assemblée est levée à 22h53.

Nadia Fortin

Secrétaire de l'assemblée